

# Sani-Soerya Salut pada Haluan Kepri

Contributed by benny  
Monday, 19 May 2014  
Last Updated Tuesday, 20 May 2014

KARIMUN (HK)- Kontinuitas Turnamen Bola Holi Haluan Kepri yang digelar setiap tahunnya, diapresiasi Gubernur Kepri HM Sani dan Wakil Gubernur Kepri Soerya Respationo. Atas nama Pemerintah Provinsi Kepri, Sani-Soerya menginginkan agar iven akbar itu tetap rutin dilaksanakan setiap tahunnya.

photo by haluankepri.com

Turnamen Bola Voli Haluan Kepri International 2014, telah diselenggarakan di GOR Indoor Badang Perkasa Karimun sejak 11-17 Mei lalu. Sebanyak 20 tim bola voli dari tiga negara (Indonesia, Malaysia, Singapura dan Thailand) tampil dalam turnamen ini. Ke-20 tim itu terdiri dari 12 tim putra dan 8 tim putri.

Turnamen Bola Voli Haluan Kepri VIII Karimun International 2014, dibuka secara resmi oleh Gubernur Kepri HM Sani, Minggu (11/5) malam, dan ditutup pada Sabtu (17/5) malam oleh Wagub Kepri Soerya Respationo.

Pada saat pembukaan Turnamen Bola Voli Haluan Kepri 2014, Gubernur HM Sani menyampaikan rasa bangganya kepada Haluan Kepri yang tahun ini tetap menyelenggarakan turnamen voli. Hal yang membedakan, kata Sani, tahun ini diselenggarakan di Karimun. Â

"Saya mengucapkan selamat ulang tahunÂ kepada koran Harian Haluan Kepri yang ke-13. Saya melihat iven yang diselenggarakan setiap tahun ini sangat baik. Melalui iven ini semakin mempererat silaturahmi antarkita warga Kepri," kata Sani.

Selain kepada Haluan Kepri, Gubernur HM Sani juga mengucapkan selamat kepada Pemerintah Kabupaten Karimun, karena telah menjadi tuan rumah turnamen bola voli Haluan Kepri tahun 2014.

Bupati Karimun Nurdin Basirun selaku tuan rumah juga mengucapkan terima kasih kepada Haluan Kepri, yang telah memberikan kepercayaan kepada Pemkab Karimun untuk menjadi tuan rumah penyelenggaraan.

Nyaris selama pertandingan digelar, GOR Badang Perkasa tidak pernah sepi dari penonton. Warga Karimun selalu memadati GOR untuk menyaksikan tim-tim voli nasional empat negara bertanding.

Pertandingan tim dari Indonesia, seperti TNI AU putra dan putri, Setkab Karimun, UTM Malaysia, dan Haluan Kepri (pemain dari Thailand) betul-betul menjadi tontonan menarik bagi warga Karimun. Puncak membeludaknya penonton terlihat pada babak semifinal dan final.

Wagub Kepri Soerya Respationo ikut langsung menyaksikan final partai putra, antara Haluan Kepri (Thailand) melawan TNI AU. Sepanjang jalannya pertandingan, Soerya Respationo sangat konsen menonton. Sesekali, Soerya tersenyum dan tertawa saat menyaksikan pemain Thailand memperagakan gaya khasnya ketika berhasil menambah poin.

Wagub Kepri Soerya Respationo dalam sambutannya sebelum menutup secara resmi Turnamen Bola Voli Haluan Kepri International Karimun 2014, menyampaikan simpati dan rasa bangganya kepada Haluan Kepri.

Selain kepada Haluan Kepri dan Pemkab Karimun, Soerya juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada atlet dari Indonesia dan luar negeri, ofisial, wasit, aparat keamanan, dan warga Karimun yang telah ikut mendukung suksesnya penyelenggaraan turnamen.

"Alhamdulillah, turnamen berlangsung sportif, aman dan damai," kata Soerya.

Pada Turnamen Bola Voli Haluan Kepri International Karimun 2014, Haluan Kepri (Thailand) keluar sebagai juara 1. Sedangkan lawannya TNI AU menduduki posisi runner up. Haluan Kepri menang telak dengan skor 3-0. Sementara, juara ketiga tim putra diraih tim voli POPPERTA setelah berhasil mengalahkan perlawanan tim PGRI Batam.

Di bagian putri, juara 1 adalah Setkab Karimun, kemudian disusul TNI AU, dan Bukit Jalil Malaysia.

source: haluankepri.com

